



## Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Patrick Breyer (PIRATEN)

und

## Antwort

der Landesregierung - Finanzministerium

### Spendenportal wir-bewegen.sh (Nachfrage)

1. Welche einmaligen und laufenden Kosten hat das Spendenportal "wir-bewegen.sh" bisher verursacht und wird es verursachen?

Wie in der Beantwortung der Kleinen Anfrage vom 14. August 2015 dargestellt (Drucksache 18/3284), entstanden 2014 einmalige Errichtungskosten von 65.000 Euro. Für den laufenden Betrieb durch die IB.SH 2015-2017 zahlt das Land jährlich 100.000 Euro. Weitere Kosten sind seitdem für das Land nicht mehr entstanden.

2. Welche Beträge hat das Spendenportal "wir-bewegen.sh" bisher eingebracht?

	Status 05.01.2016	Status 24.11.2016	Zuwachs bisher in 2016
<b>Spendenzusagen</b>			
Höhe Spendenzusagen	43.567 €	114.883 €	<b>71.316 €</b>
<b>Ausgezahlte Spenden</b>			
insgesamt	36.146 €	94.475 €	<b>58.329 €</b>
<b>Projekte</b>			
bisher freigeschaltet	50	115	

Erfolgsquote der abgeschlossenen Projekte	66 %	71 %
---	------	------

Das Spendenaufkommen entwickelt sich seit dem Start der Spendenplattform im März 2015 kontinuierlich positiv. Insbesondere hat das Angebot erweiterter Bezahlungsmöglichkeiten zusätzliche Spendergruppen angesprochen. Außerdem sorgt die Zusammenarbeit mit dem Sparkassen- und Giroverband Schleswig-Holstein als Premiumpartner seit Mitte 2016 für einen zusätzlichen kontinuierlichen Spendenfluss zugunsten der vielen kleinen ehrenamtlichen Projekte auf der Spendenplattform. Die Gesamt-Erfolgsquote seit dem Start der Plattform von 71 % ist für Spendenplattformen sehr hoch.

Dank „WIR BEWEGEN.SH“ konnten bisher 72 soziale Projekte in Schleswig-Holstein realisiert werden, die ohne die Spendenplattform kaum eine Chance gehabt hätten.